

新エネルギー・環境政策課では、高知市の清潔なまちのシンボルである鏡川の美しい景観や自然環境を保全するため、鏡川流域の自然と人、人と人との関わりとつながり(鏡川流域パートナーシップ)の拡大を目指しています。「鏡川流域パートナーシップだより」では、鏡川流域パートナーシップ推進に向けたさまざまな取組を楽しく紹介します！

「ぼっちり」がきっかけで高知市にふるさと納税も！



まちのコイン「ぼっちり」は、高知市在住の方はもちろん、遠方にお住まいのユーザー様もご利用いただけます。遠方から「ぼっちり」を通じて鏡川流域に関心を寄せてくださっているユーザー様のひとり、東京都練馬区在住の「らんらん」さんは、鏡川流域で活動するプロジェクトに温かいコメントを送ってくださるほか、鏡川流域の特産品の購入や、高知市へのふるさと納税も行ってくださいました。

☞ 「らんらん」さんからコメントをいただきました！

「ぼっちり」を始めたらクイズもオンライン体験もたくさんあり、毎日アプリを開くことが楽しみになっています。「ぼっちり」を通じて、高知市や鏡川に興味を持ち、ふるさと納税してしまうほどになりました。8月の高知市納涼花火大会の飛行機やホテルも取ってしまいました。ぼっちりの魅力は絶大ですね。



☞ 「ぼっちり」で参加できる「高知を味わうスタンプラリー」は、①土佐文旦 ②カツオのタタキ ③土佐山ジンジャーエール の3つを実際に購入し、食べた感想を「ぼっちり」を通じて送るとスタンプラリークリアという内容で、遠方のユーザー様にもご利用いただいています。

「らんらん」さんも、3つの商品を実際に購入し、食べた感想と写真を送ってくださいました。

土佐山ジンジャーエール初めて飲みました！辛口は生姜の味が強めですが、飲みやすくおいしいです。マイルドは生姜の味がしっかり分かっておいしいです！



3月14日に、カツオのタタキ、土佐文旦、土佐山ジンジャーエールが揃ったので、家族に鏡川流域パートナーシップのタオルを持たせて背景にして撮影してみました。

高知市のふるさと納税の返礼品でいただいた、カツオのタタキは最高においしかったです！一本釣り漁法で捕獲され、その日の内に薫焼きタタキにされており、とても新鮮でした。釣り上げたその日に食べたらもっとおいしいのでしょうか。高知市に行ってみてみたいです！



観光人口を関係人口にするのは人との繋がりかもしれません。その土地に知っている人がいれば、観光で終わりではなく継続的に関わっていかうと思います。そのためにも、「ぼっちり」は大切な関わりですね。



最近まで鏡川の存在を知りませんでしたが、今では鏡川を見に行きたいと思えます。「ぼっちり」を利用すれば、少しでも関わりを継続できるかと思えます。

☞ 「らんらん」さんは、毎週木曜 20時から開催している鏡川流域関係人口オンライン交流会にも参加してくださっています。いつも Zoom のチャット欄や「ぼっちり」を通じてコメントをいただき、一緒に意見交換しています♪

今後も「らんらん」さんをはじめ、多くのユーザー様と一緒に鏡川流域への深い関わりを作っていきたいです！そのためのきっかけとして、「ぼっちり」やオンライン交流会などの機会を多くの方に利用していただきたいです！



鏡川流域関係人口のつながりを可視化し、循環を促進するために、スマホアプリ「まちのコイン」を導入しました。高知市のコイン名称は「ぼっちり」です。鏡川がつなぐ山、川、海、人のたくさんの「ちょうどいい」関わりを未来へと繋いでいきたいという意味が込められています。ユーザー、スポット募集中です！

※「ぼっちり」の詳細については、こちらをご覧ください。

<http://cms4.city.kochi.kochi.jp/soshiki/186/machinocoin.html>

「まちのコイン」のインストール



iPhone



Android